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学校適正配置検討会議ニュース

令和２年９月１１日発行 第３号

生野中学校区 学校適正配置検討会議 第３回 を開催しました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野

区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

【議題】

1. 学校適正配置検討会議における専門部会について

2. 校名専門部会から校名案の報告と今後の進め方について

3. 通学路案及び通学路案の安全対策について

 あ

 通学路の安全対策における専門部会は、建設局や警察など、関係各所との調整が済み次第、早急に開催する。

 校名案が決定したことから、校章・校歌、標準服について、専門部会において意見交換を進める。

 次回の検討会議は９月30日（水）に開催する。

今回の検討会議での確認事項

【出席者】

◆生野中学校区学校適正配置検討会議委員

・林寺小学校区から ２名

・生野小学校区から ３名

・西生野小学校区から 3名

・生野中学校区から １名

◆傍聴 ０名

今回の検討会議の開催状況

検討会議当日のくわしい内容（議事資料、開催結果など）についてはこ
ちらのページをご覧ください。

このなかで、生野中学校区の学校再編について、「生野中学校区 学校設置協議会」を平成30年11月30日

に設置し、議論を行ってまいりました。

令和２年４月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、条例第16条に基

づき、「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として、令和２年８月26日（水）に

第３回目の「生野中学校区 学校適正配置検討会議」（以下、「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な意見交換の内容をお知らせします。

新しい学校の校名案は、校名専門部会より報告のあった次の名称とする。



学校再編に関する情報は生野区
ホームページでもご覧いただけます
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校名案について

行政からの説明内容

専門部会について

通学路案及び
通学路案の安全対策について

（校名専門部会長より報告）

前回の検討会議において、校名案を７つに絞り、児

童生徒を対象に投票を行うこととし、その結果、得票

数が多かったのは「生野未来学園」であり全体の４割

を超えるものでした。

校名専門部会において、児童生徒の意見でもある投

票結果を参考に意見交換を行った結果、「大阪市立

義務教育学校 生野未来学園」を部会案として検討

会議へ報告します。

校章・校歌専門部会について

各専門部会の開催結果についても、生野区ホームページへ掲載して

おりますので、詳しくはそちらをご覧ください。

校章の進め方について、第１回目の専門部会

で意見交換をします。その後の進め方については、

先行している学校再編の事例を参考にします。

校歌についても、校章と同様に、専門部会にお

いて進め方の意見交換をします。

林寺小学校区について、８月１日および８月８日に保

護者、地域の方と新しい通学路案をまわり、意見等いた

だきました。８月29日にも再度現地確認を行う予定です。

生野小学校区について、８月11日に通学路案の変更

箇所を中心に点検し、ご意見をいただきました。

各小学校区においていただいた意見により、建設局や警

察等の関係機関調整し、調整ができ次第専門部会を開

催します。

標準服等専門部会について

案として、これまで再編をすすめてきた桃谷中学

校および御幸森小学校と中川小学校の事例を

参考とします。

９月に貸与数を示し、専門部会にて進め方につ

い意見交換します。

学校長を中心に保護者意見を年内にとりまとめ、

年明けの専門部会にて意見交換のうえ仕様を決

定し、業者募集のうえプレゼンを行い、児童生徒

を対象に見本展示のうえアンケートを行います。

大阪市初の
義務教育学校

【校名専門部会】

学校再編情報の
twitterはこちら！


